

De publicar un video sexual a fumar marihuana: así captaron a diputada mexicana



La diputada federal independiente, María Clemente, sigue generando polémica en su país. En cuestión de una semana pasó de publicar un video sexual en sus redes sociales a aparecer ahora fumando marihuana, justo antes de una sesión legislativa.

La legisladora se reunió con **promotores del cannabis**, quienes fueron recibidos frente al frontispicio del recinto legislativo de San Lázaro. Posteriormente, se dirigieron a los jardines de la Cámara para sembrar semillas de cáñamo.

"¿En qué sirve la destrucción de los cultivos de mariguana hoy en México? ¿De qué nos sirve que destruyan tres toneladas de mariguana y las quemen? ¿Por qué no hacen pomadas? ¿Por qué no piensan en estudiarla? ¿Por qué siguen teniendo esa visión? Pedimos al gobierno nacional, federal, y en especial a la Guardia Nacional que dejen de destruir, porque es destruir el trabajo de la gente, es destruir meses y meses de sol y agua, es destruir la naturaleza", declaró Andrés Saavedra Avendaño, integrante de la organización Tierra y Libertad para Sembrar en declaraciones recogidas por El Universal.

Hace una semana, la diputada independiente causó controversia en redes sociales luego de publicar en su cuenta de Facebook un video sexual en el que se le puede ver practicando sexo oral a una persona que **denominó su cliente.**